



Etiquetado de alimentos en el sector horeca

La cafetería Common Ground profesionaliza la identificación de sus alimentos preparados con Brother



Introducción

Common Ground es una cafetería independiente situada en la próspera ciudad comercial de Altrincham, en Mánchester, que ofrece comida para llevar y para comer en el local, todo ello recién preparado en sus instalaciones.

Los propietarios lo dirigen desde 2018, atendiendo al público los siete días de la semana, y ya cuentan con 18 empleados.

Antecedentes

Ante las limitaciones de trabajar con las restricciones de la pandemia, en 2021 decidieron ampliar su surtido ofreciendo por primera vez comida para llevar, incluyendo sándwiches, ensaladas y tarritos de granola, todo ello servido desde un mostrador refrigerado dentro de la tienda.

Esto significaba que sus alimentos preenvasados para la venta directa (PPDS)

tenían que etiquetarse con el nombre del producto y una lista completa de ingredientes, destacando los posibles alérgenos.

Solución

La solución vino de la mano de la impresora profesional de etiquetas de sobremesa, Brother TD-4520DN, que incluye el software gratuito Brother P-touch Editor y que permite a los usuarios diseñar e imprimir etiquetas personalizadas incluyendo logotipos, imágenes o códigos de barras.

El usuario sólo tiene que conectar la impresora a su ordenador portátil e imprimir los lotes de etiquetas correspondientes a los productos del día. El sistema es sencillo, eficaz y da la tranquilidad que necesita tanto el negocio como el cliente, ya que todos los ingredientes, incluidos los alérgenos, están claramente indicados.

Reto

Encontrar una solución de etiquetado para alimentos que ayude a una concurrida cafetería independiente a ofrecer por primera vez comida para llevar (PPDS), facilitándole así una nueva fuente de ingresos.

Solución

La impresora profesional de etiquetas de sobremesa TD-4520DN de Brother y el software gratuito P-touch Editor para crear etiquetas a medida que cumplen con la normativa, incluyendo lista de ingredientes y posibles alérgenos.

El resultado

- Etiquetas profesionales y en cumplimiento de la normativa, impresas rápidamente
- Eficiente y fácil de usar
- Soporte técnico gratuito

Características TD-4520DN



Tecnología térmica directa.



Velocidad de 152 mm/seg. Y resolución de 300ppp. Conexión USB, red cableada y Serie.



Admite papel térmico y etiquetas autoadhesivas para diferentes aplicaciones con ancho máximo de impresión de 108,4 mm.



Permite imprimir etiquetas con códigos de barras e imágenes.



Comandos ESC/P, P-touch template, Raster, ZLP2, EPL2, DPL y CPCL. Compatible con el software Bartender.



Despegador y cortador automáticos opcionales.



Beneficios

“Una vez creada una plantilla, es muy fácil editarla para adaptarla a diferentes productos.”

“Permite a los clientes obtener rápidamente toda la información que necesitan sobre los alimentos, así se agiliza el proceso de compra.”

“El soporte técnico de Brother también ha sido magnífico. Tuvimos un par de dudas durante la configuración inicial, pero pudimos llamar al equipo de Brother, que nos dio de inmediato las respuestas que necesitábamos.”

“Es un sistema muy eficiente y sencillo de utilizar, y nuestras etiquetas tienen un aspecto muy profesional al incorporar nuestro logotipo.”

Julie Besbrode,
Propietaria de Common Ground

Sobre Brother

Brother es un experto en soluciones de impresión y digitalización, cuya apuesta por el ámbito del etiquetado y la movilidad le está permitiendo evolucionar hacia nuevos mercados, tanto dentro del entorno empresarial como de la Administración Pública. De esta forma, la compañía ha adquirido una fuerte presencia en la mayor parte de los sectores de actividad, con especial foco en salud, retail y transporte y logística.

Brother está presente en España desde 1997 y pertenece a Brother Industries LTD. Fundada en 1908, es una de las grandes empresas japonesas que desarrolla su actividad tecnológica en el mercado mundial. Sus productos están presentes en más de 100 países. Cuenta con más de 41.215 empleados.

3 años
GARANTÍA

Contacto:

Tel.: 91 655 75 70
C/ Julián Camarillo, 57 28037 - Madrid

brother.es